



Ville d'Esch-sur-Alzette

Conseil communal du 05 juillet 2019

« Sport- an Kulturbus »

Dossier de présentation

Conseil communal du 05 juillet 2019

« Sport- an Kulturbus »

Note descriptive

Le projet d'une ligne de bus type navette et dite « Sport- a Kulturbus » a été élaboré sur décision du collège échevinal d'offrir un service permanent aux jeunes des clubs, associations et institutions eschois des domaines sportif et culturel. Il s'agit d'une ligne circulaire, disposant d'une cadence de 30 minutes, et desservant les principaux points de ramassage. La ligne prend son départ sur l'ancien arrêt de bus situé au boulevard Hubert Clément devant le Lycée technique de Lallange et donc à proximité direct du hall omnisports Henri Schmitz. Le bus dessert onze arrêts existants et deux arrêts supplémentaires prévus dans la rue Aloyse Wester et dans la rue de l'Hôpital.

L'itinéraire de la ligne suivant plan attaché a été choisi de façon à relier un maximum de points d'intérêt et de minimiser l'impact sur le trafic en heures de pointe.

Le bus circulera les lundis, mercredis et vendredis entre 16h30 et 21h00 et les mardis et jeudis entre 14h00 et 21h00.

Le service sera assuré par l'entreprise Sales-Lentz de Bascharage. Pour le lancement du projet en septembre 2019, un bus de 18 places sera mis à disposition. Le besoin pour 2020 sera évalué sur base d'un bilan à dresser fin 2019.

Le devis des coûts pour le service en 2019 se chiffre à 30.000.-€. La dépense afférente sera imputée à l'article budgétaire 3/441/612140/99003 « Sport-an Kulturbus – Transports routiers » de l'exercice ordinaire.

Le projet a été avisé favorablement par la Commissions des sports et par la Commission des affaires culturelles.